

The Name by Which Ye Are Called

By Elder B. Corey Cuvelier
Of the Seventy

Der Name, mit dem ihr gerufen werdet

Elder B. Corey Cuvelier
von den Siebzigern

October 2025 general conference

What does it mean to be called by the name of Christ?

President Russell M. Nelson taught that if the Lord were speaking to us directly, the first thing He would make sure we understand is our true identity: we are children of God, children of the covenant, and disciples of Jesus Christ. Any other designation will ultimately let us down.

I learned this for myself when my oldest son received his first cell phone. With great excitement, he began entering the names of his family and friends into his contacts. One day I noticed his mom was calling. On the screen appeared the name “Mother.” That was a sensible and dignified choice—and, I’ll admit, a sign of respect for the better parent in our home. Naturally, I got curious. What name had he given me?

I scrolled through his contacts, assuming that if Wendi was “Mother,” I must be “Father.” Not there. I searched for “Dad.” Still nothing. My curiosity turned into mild concern. “Does he call me ‘Corey?’” No. In a last-ditch effort, I thought, “We’re soccer players—maybe he calls me ‘Pelé.’” Wishful thinking. Finally, I called his number myself, and two words popped up on his screen: “Not Mother”!

Brothers and sisters, by which name are you called?

Jesus called His followers by many names: Disciples. Sons and daughters. Children of the prophets. Sheep. Friends. The light of the world. Saints. Each carries eternal significance and un-

Was bedeutet es, mit dem Namen Christi gerufen zu werden?

Präsident Russell M. Nelson hat gesagt, wenn der Herr direkt zu uns spräche, würde er uns als Erstes unsere wahre Identität vor Augen führen: Wir sind Kinder Gottes, Kinder des Bundes und Jünger Jesu Christi. Jede andere Bezeichnung bringt uns letztlich nichts.

Das habe ich selbst erfahren, als mein ältester Sohn sein erstes Handy bekam. Mit großer Begeisterung fing er an, die Namen seiner Familie und seiner Freunde als Kontakte einzugeben. Eines Tages sah ich, dass seine Mutter ihn anrief. Im Display erschien der Name „Mutter“. Das klang vernünftig und würdevoll und war, wie ich zugeben muss, ein Zeichen des Respekts vor dem besseren Elternteil unserer Familie. Natürlich wurde ich neugierig. Worunter hatte er mich eingespeichert?

Ich scrollte durch seine Kontakte und nahm an: Wenn Wendi „Mutter“ war, musste ich ja wohl „Vater“ sein. Nicht zu finden. Ich suchte nach „Papa“. Wieder nichts. Aus Neugier wurde leichtes Unbehagen. „Vielleicht bin ich bei ihm Corey?“ Nein. In einem letzten verzweifelten Versuch dachte ich: „Wir sind Fußballer – vielleicht nennt er mich Pelé.“ Wunschdenken. Schließlich rief ich selbst seine Nummer an und im Display erschienen zwei Wörter: „Nicht Mutter“!

Brüder und Schwestern, mit welchem Namen werden Sie gerufen?

Jesus rief diejenigen, die ihm folgten, mit vielen Namen: Jünger. Söhne und Töchter. Kinder der Propheten. Schafe. Freunde. Das Licht der Welt. Heilige. Diese Namen sind von ewiger

derscores a personal relationship with the Savior.

But among these names, one rises above the rest—the name of Christ. In the Book of Mormon, King Benjamin powerfully taught:

“There is no other name given whereby salvation cometh; therefore, I would that ye should take upon you the name of Christ. ...”

“And it shall come to pass that whosoever doeth this shall be found at the right hand of God, for he shall know the name by which he is called; for he shall be called by the name of Christ.”

Those who take upon themselves the name of Christ become His disciples and witnesses. In the book of Acts, we read that after the Resurrection of Jesus Christ, chosen witnesses were commanded to testify that whosoever believed in Jesus, was baptized, and received the Holy Ghost would receive a remission of sins. Those who received these sacred ordinances assembled with the Church, became disciples, and were called Christians. The Book of Mormon also describes believers in Christ as Christians and covenant people as “the children of Christ, his sons, and his daughters.”

What does it mean to be called by the name of Christ? It means making and keeping covenants, always remembering Him, keeping His commandments, and being “willing ... to stand as witnesses of God at all times and in all things.” It means standing with prophets and apostles as they carry Christ’s message—with its doctrine, covenants, and ordinances—across the world. It also means serving others to relieve suffering, being a light, and bringing hope in Christ to all people. Of course, this is a lifelong pursuit. The Prophet Joseph Smith taught that “this is a station to which no man ever arrived in a moment.”

Because the journey of discipleship takes time and effort built “line upon line, precept upon precept,” it’s easy to get caught up in worldly titles. These yield only temporary value and will never be enough on their own. Redemption and the things of eternity only “cometh in and through the Holy Messiah.” Therefore, following prophetic counsel to make discipleship a priority is both timely and wise, especially in an age

Tragweite und unterstreichen eine persönliche Beziehung zum Erretter.

Doch einer davon hebt sich von den anderen ab – der Name Christi. Im Buch Mormon macht König Benjamin unmissverständlich klar:

„Es ist kein anderer Name gegeben, wodurch die Errettung kommt; darum möchte ich, dass ihr den Namen Christi auf euch nehmt. ...”

Und es wird sich begeben: Wer auch immer dies tut, wird zur rechten Hand Gottes gefunden werden, denn er wird den Namen kennen, mit dem er gerufen wird; denn er wird mit dem Namen Christi gerufen werden.“

Wer den Namen Christi auf sich nimmt, wird sein Jünger und Zeuge. In der Apostelgeschichte lesen wir, dass nach der Auferstehung Jesu Christi erwählten Zeugen geboten wurde, zu bezeugen, dass jedem, der an Jesus glaubt, sich taufen lässt und den Heiligen Geist empfängt, die Sünden vergeben werden. Diejenigen, die diese heiligen Handlungen empfingen, versammelten sich mit der Kirche, wurden Jünger und wurden Christen genannt. Das Buch Mormon bezeichnet diejenigen, die an Christus glauben, ebenso als Christen und diejenigen, die Bündnisse geschlossen haben, als „Kinder Christi ..., seine Söhne und seine Töchter“.

Was bedeutet es, mit dem Namen Christi gerufen zu werden? Es bedeutet, Bündnisse einzugehen und zu halten, immer an ihn zu denken, seine Gebote zu halten und willens zu sein, allzeit und in allem „als Zeugen Gottes aufzutreten“. Es bedeutet, an der Seite von Propheten und Aposteln zu stehen, wenn sie die Botschaft Christi – mit den dazugehörigen Lehren, Bündnissen und Verordnungen – in die ganze Welt tragen. Es bedeutet auch, anderen zu dienen, um Leid zu lindern, ein Licht zu sein und allen Menschen Hoffnung in Christus zu bringen. Natürlich ist dies ein lebenslanges Bestreben. Der Prophet Joseph Smith hat gesagt, „dass dies ein Zustand ist, den noch nie jemand von einem Augenblick zum nächsten erreicht hat“.

Da der Weg eines Jüngers „Zeile um Zeile, Weisung um Weisung“ beschritten wird und Zeit und Mühe erfordert, verfängt man sich leicht in weltlichen Titeln. Diese sind nur vorübergehend von Wert und für sich allein nie genug. Die Erlösung und alles, was die Ewigkeit betrifft, kommt nur „im heiligen Messias und durch ihn“. Daher ist es jetzt genau an der richtigen Zeit und klug, dem Rat des Propheten, die Nachfolge Christi zu

of so many competing voices and influences. This was at the heart of King Benjamin's counsel when he said, "I would that ye should remember to retain the name [of Christ] written always in your hearts, ... that ye hear and know the voice by which ye shall be called, and also, the name by which he shall call you."

I've seen this in my own family. My great-grandfather Martin Gassner was changed forever because a humble branch president answered the Savior's call. In Germany in 1909, times were tough and money was tight. Martin worked as a welder in a pipe manufacturing plant. By his own admission, most paydays ended in drinking, smoking, and buying rounds at the pub. His wife finally warned him that if he didn't change, she would leave.

One day, Martin's coworker met him on the way to the pub with a crumpled religious booklet in his hand. He had found it on the street and told Martin that he felt something different after reading the pamphlet entitled Was wissen Sie von den Mormonen?, or What Do You Know About the Mormons? I'm certain that title has changed.

An address stamped on the back was just legible enough to decipher where the church was located. It was a considerable distance away, but they were moved by what they read and decided to take the train that Sunday to investigate. When they arrived, they found that the address was not the church they expected but a funeral home. Martin hesitated—because, really, a church in a funeral home sounded a little too much like a package deal.

But upstairs, in a rented hall, they found a small group of Saints. A man invited them to testimony meeting. Martin was touched by the Spirit and was so impressed by the simple, fervent testimonies that he bore his testimony. And it was there, in that most unlikely place, that he said he already knew it must be true.

Afterward the man introduced himself as the branch president and asked if they would return.

einer Priorität zu machen, zu folgen – besonders in einer Zeit, in der so viele Stimmen und Einflüsse miteinander konkurrieren. Das ist genau, was König Benjamin meinte, als er sagte: „Ich möchte, dass ihr daran denkt, dass ihr euch den Namen [Christi] immer ins Herz geschrieben bewahrt, ... damit ihr die Stimme vernehmt und erkennt, von der ihr gerufen werdet, und auch den Namen, womit er euch rufen wird.“

Das habe ich in meiner eigenen Familie erlebt. Mein Urgroßvater Martin Gassner wurde ein anderer Mensch, weil ein demütiger Zweigpräsident dem Ruf des Erretters gefolgt ist. Im Jahr 1909 waren die Zeiten in Deutschland schwierig, und das Geld war knapp. Martin arbeitete als Schweißer in einer Fabrik, die Rohre herstellte. Wie er selbst gestand, verprasste er seinen Lohn meistens schon am Zahltag für Alkohol, Zigaretten und Runden, die er in der Kneipe ausgab. Seine Frau warnte ihn schließlich, dass sie ihn verlassen würde, sollte er sich nicht ändern.

Eines Tages traf er auf dem Weg in die Kneipe einen Kollegen mit einer ramponierten Broschüre einer Kirche in der Hand. Er hatte sie auf der Straße gefunden und erzählte Martin, dass das Lesen etwas mit ihm gemacht hatte. Die Broschüre trug den Titel Was wissen Sie von den Mormonen?. Sicher wurde der Titel inzwischen geändert.

Der Adressstempel auf der Rückseite war gerade noch lesbar genug, dass man entziffern konnte, wo sich die Kirche befand. Sie war recht weit weg, aber was sie lasen, machte einen solchen Eindruck auf sie, dass sie noch am selben Sonntag den Zug nahmen, um sie sich anzusehen. Als sie ankamen, stellten sie fest, dass es sich nicht um die Kirche handelte, die sie erwartet hatten, sondern um ein Bestattungsinstitut. Martin zögerte, denn eine Kirche in einem Bestattungsinstitut klang ein bisschen zu sehr nach einem Pauschalangebot.

Doch oben, in einem gemieteten Saal, fanden sie eine kleine Gruppe Heiliger vor. Ein Mann lud sie zur Zeugnisversammlung ein. Martin wurde vom Heiligen Geist berührt und war so beeindruckt von den einfachen, innigen Zeugnissen, dass er selbst Zeugnis gab. Und genau dort, an diesem höchst ungewöhnlichen Ort, sagte er, er wisse bereits, dass es wahr sein müsse.

Nach der Versammlung stellte sich der Mann als Zweigpräsident vor und fragte sie, ob sie wie-

Martin explained that he lived too far away and couldn't afford the weekly trip. The branch president simply said, "Follow me."

They walked a few blocks to a nearby factory where the branch president's friend worked. After a short conversation, Martin and his friend were both offered jobs. Then the branch president led them to an apartment building and secured housing for their families.

All of this happened within two hours. Martin's family moved the following week. Six months later they were baptized. The man once known as a hopeless drunk became so ardent in his new faith that people in town began calling him, perhaps not so affectionately, "the priest."

As for the branch president, I cannot tell you his name—his identity has been lost to time. But I call him a disciple, ambassador, Christian, good Samaritan, and friend. His influence is still felt 116 years later, and I stand on the shoulders of his discipleship.

"There is a saying that you can count the seeds in an apple, but you can't count the apples that come from one seed." The seed planted by the branch president has produced countless fruit. Little would he have known that 48 years later, several generations of Martin's family on both sides of the veil would be sealed in the Bern Switzerland Temple.

Perhaps the greatest sermons are the ones we never hear but those we see in the quiet, unassuming actions and deeds observed in the lives of ordinary people who, trying to be like Jesus, go about doing good. What this gracious branch president did was not part of a checklist. He was simply living the gospel as described in the book of Alma: "They did not send away any ... that were hungry, or that were athirst, or that were sick, ... they were liberal to all, both old and young, ... both male and female." And, a point we should not overlook, they did not send away any "whether out of the church or in the church."

Those who take upon themselves the name of Christ recognize, as Joseph Smith said, "A man filled with the love of God, is not content with

derkommen würden. Martin erklärte, dass sie zu weit weg wohnten und sich die Fahrt nicht jede Woche leisten könnten. Der Zweigpräsident hieß sie schlicht, ihm zu folgen.

Sie gingen ein paar Straßen weiter in eine Fabrik, wo ein Freund des Zweigpräsidenten arbeitete. Nach einem kurzen Gespräch hatten Martin und sein Freund jeder eine Stelle. Dann führte der Zweigpräsident sie zu einem Wohnhaus und besorgte ihren Familien dort eine Wohnung.

All dies geschah innerhalb von zwei Stunden. Martins Familie zog in der darauffolgenden Woche um. Sechs Monate später ließen sie sich alle taufen. Der Mann, der einst als hoffnungsloser Säufer bekannt war, wurde ein solch glühender Verfechter seines neuen Glaubens, dass die Menschen in der Stadt ihn – auch wenn das vielleicht nicht als Kompliment gemeint war – „den Priester“ nannten.

Was den Zweigpräsidenten betrifft, kann ich nicht sagen, wie er hieß – es ist nichts mehr über ihn bekannt. Ich aber nenne ihn Jünger, Gesandter, Christ, barmherziger Samariter und Freund. Sein Einfluss ist auch 116 Jahre später noch spürbar, und ich stehe auf den Schultern seiner Nachfolge Christi.

„Ein Sprichwort besagt, dass man zwar die Kerne in einem Apfel zählen kann, nicht jedoch die Äpfel, die aus einem Kern entstehen.“ Der Same, den der Zweigpräsident gesät hat, hat unzählige Früchte hervorgebracht. Er hätte wohl kaum gedacht, dass 48 Jahre später mehrere Generationen von Martins Familie auf beiden Seiten des Schleiers im Bern-Tempel in der Schweiz gesiegelt werden würden.

Die besten Predigten sind wohl die, die wir nie hören, sondern in den stillen, bescheidenen Taten im Leben gewöhnlicher Menschen sehen, die versuchen, wie Jesus zu sein, und umherziehen und Gutes tun. Was dieser liebenswürdige Zweigpräsident tat, stand nicht auf einer Checkliste. Er lebte einfach das Evangelium, so wie es im Buch Alma beschrieben wird: Sie schickten „keinen fort, ... der hungrig war oder der durstig war oder der krank war“, sie waren „freigebig zu allen, seien sie alt oder jung, ... seien sie männlich oder weiblich“. Und, was wir nicht übersehen sollten, sie schickten niemanden weg, „sei es außerhalb der Kirche oder in der Kirche“.

Wer den Namen Christi auf sich nimmt, begreift, so wie es Joseph Smith gesagt hat, dass jemand, der „von der Liebe Gottes durchdrun-

blessing his family alone, but ranges through the whole world, anxious to bless the whole human race.”

This is how Jesus lived. In fact, He did so much that His disciples couldn’t write it all down. The Apostle John recorded, “There are also many other things which Jesus did, the which, if they should be written every one, I suppose that even the world itself could not contain the books that should be written.”

Let us strive to follow Christ’s example, doing good and making discipleship a lifelong priority so that each time we interact with others, they will feel God’s love and the confirming power of the Holy Ghost. Then we may join my great-grandfather and millions of others who have declared, like the disciple Andrew, “We have found the Messias.”

In the end, our identity isn’t defined by the world. But our discipleship is defined by the ordinances we receive, the covenants we keep, and the love we show to God and neighbor by simply doing good. As President Nelson taught, we are indeed children of God, children of the covenant, disciples of Jesus Christ.

I testify that Jesus Christ lives and has redeemed us. He is the One who said, “I have called thee by ... name; thou art mine.” In the name of Jesus Christ, amen.

gen ist, ... nicht allein seiner Familie ein Segen sein [will], vielmehr will er überall, wo er ist, der ganzen Menschheit zum Segen gereichen.“

Genau das hat Jesus verkörpert. Er tat sogar so vieles, dass seine Jünger nicht alles aufschreiben konnten. Der Apostel Johannes schrieb: „Es gibt aber noch vieles andere, was Jesus getan hat. Wenn man alles einzeln aufschreiben wollte, so könnte, wie ich glaube, die ganze Welt die dann geschriebenen Bücher nicht fassen.“

Bemühen wir uns, dem Beispiel Christi zu folgen, Gutes zu tun und die Nachfolge Jesu zu einer beständigen Priorität zu machen. So können andere, immer wenn sie mit uns in Kontakt kommen, Gottes Liebe und die Macht des Heiligen Geistes spüren, der Zeugnis gibt. Dann können wir unsere Stimme mit der meines Urgroßvaters und Millionen anderer vereinen, die wie der Jünger Andreas verkündet haben: „Wir haben den Messias gefunden.“

Letztlich wird unsere Identität nicht von der Welt bestimmt. Unsere Nachfolge Christi wird jedoch durch die heiligen Handlungen bestimmt, die wir empfangen, die Bündnisse, die wir halten, und die Liebe, die wir Gott und unserem Nächsten dadurch erweisen, dass wir einfach Gutes tun. Wie Präsident Nelson bekraftigt hat, sind wir wahrhaftig Kinder Gottes, Kinder des Bundes und Jünger Jesu Christi.

Ich bezeuge, dass Jesus Christus lebt und uns erlöst hat. Er selbst hat gesagt: „Ich habe dich beim Namen gerufen, du gehörst mir!“ Im Namen Jesu Christi. Amen.